
Interrogazione n. 477
presentata in data 28 luglio 2006
a iniziativa del Consigliere Massi
“Attuazione progetto ‘Superamento pluriclassi’ della scuola primaria e secondaria di
primo grado di Serravalle del Chienti: richiesta di euro 6.552 di finanziamento”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Francesco Massi,
Premesso: che negli anni scolastici successivi al sisma del settembre 1997 la situazione di

pluriclasse è stata quasi interamente eliminata con il contributo regionale che oramai è stato
completamente utilizzato;

Visti i risultati positivi conseguiti negli anni scolastici 2003/2004, 2004/2005 e 2005/2006 con il
progetto “Superamento delle pluriclassi” per la scuola primaria e la scuola secondaria di primo
grado;

Considerato che una situazione di pluriclasse in condizioni normali comporta notevoli difficoltà
organizzative nonché una forte penalizzazione per gli alunni interessati che risultano quindi
svantaggiati rispetto ai loro coetanei;

Sottolineata tutta la normativa regionale che pone la massima attenzione alla difesa dell’infan-
zia e dell’adolescenza, e alla situazione di disagio e di disparità all’interno di questa fascia di età,
nonché l’impegno verso tutta la popolazione dei piccoli comuni dell’entroterra marchigiano;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) quali provvedimenti la Giunta regionale intende adottare per il progetto “Superamento delle

pluriclassi” per la scuola primaria e la scuola secondaria di primo grado del comune di
Serravalle del Chienti il cui costo ammonta a curo 6.552;

2) se ritiene giusto che i bambini di Serravalle del Chienti siano penalizzati nella loro educazione e
nel loro sviluppo psicopedagogico perché la Regione Marche non riesce a reperire euro 6.552.


